

Dix ans pour le Snooping Mouscron



L'annif n'a pu être fêté, mais le cap est atteint ! © FB Snooping

Fondé en 2010, le Snooping Mouscron fête ses dix ans d'existence, même si rien n'a pu être prévu dans le contexte sanitaire actuel. Cet anniversaire, le club le vit toutefois avec la légitime fierté de rester en P1, un niveau atteint pour la première fois à l'issue de la précédente campagne. « Tout s'est plutôt bien passé », explique Aurélien Delnatte, membre fondateur. « Nous étions bien partis pour le maintien avant l'arrêt du championnat. Nous n'avons jamais été en danger. En plus, l'une des particularités de la série, ce sont les forfaits généraux. » Antoinette Dour Palette B et le CP Montois B ont en effet déposé les armes cette année.

UNE ÉQUIPE DANS CHAQUE SÉRIE

Voilà donc les Mouscronnois repartis pour un tour au sein de l'élite provinciale: « Nous cherchons d'ailleurs des joueurs, puisque Frédéric Dewinter arrête et Remy Lameck retrouve le Kitch Mouscron. L'objectif, la saison prochaine? Si nous avons l'occasion de monter, nous ne mettrons pas de bâtons dans les roues à l'équipe... »

Ambitieux, le club l'est. Et il s'offre une spécificité sympathique pour sa décennie d'existence: « La pyramide est là, puisque nous avons une équipe dans chaque série, de la P1 à la P6! Barragiste, l'équipe B, en P3, est première réserve pour monter en P2, et vu les forfaits plus haut, cette accession devrait se confirmer. Quant à l'équipe C, elle s'est fait peur. Reléguable au début de la saison, elle a gagné là où ne l'attendait pas et elle a fait le nécessaire contre des plus petites équipes... »

Avec dix formations messieurs, deux dames et une vétérans, le Snooping Mouscron réfléchit avant de réinscrire autant

d'équipes, en fonction des disponibilités des joueurs. « Nous allons sans doute perdre quelques éléments, sur les quatre-vingt », précise Aurélien Delnatte, « mais nous ne voulons pas grandir trop vite non plus. Nous repartons sur les bases d'un club familial ».

UN SUCCÈS EN COUPE

Un club qui compte notamment une vingtaine de jeunes aux séances d'entraînements dirigés ou de psychomotricité, et qui vit aussi des événements sympas au fil de la saison. Ses deux tournois, par exemple. « Fin octobre, notre tournoi par équipes reste une réussite », rappelle le secrétaire. « Nous avons encore 25 inscriptions, et nous sommes même montés à 41 par le passé. Et en janvier, notre tournoi série B est encore allé jusqu'à 230 participants, avec un record, l'année d'avant, à 270. Il s'agit de l'un des plus grands tournois dans la province... »

Et, cerise sur le gâteau de la saison écoulée, la Coupe de Belgique: « Nous essayons en effet de participer à tout ce qui peut se faire, à partir du moment où les joueurs sont motivés. Et nous avons ainsi gagné notre premier match de Coupe de Belgique, contre une équipe luxembourgeoise! On peut donc vraiment dire que nous avons 'participé' à la Coupe. La saison précédente, nous avons été battus lors de notre premier match. » Bref, une petite « touche historique » dans une belle aventure qui dure depuis dix ans déjà ! ●

S.DPS.

à noter Le club cherche du renfort pour ses équipes P1, P2 et P3, dont un joueur classé C2 minimum pour son équipe de P1. Contact : Aurélien Delnatte (0479/91.32.19)